

Unsere Unternehmenspolitik

Die König Metallveredelung GmbH ist einer der führenden Anbieter von Oberflächenveredelung in Eloxal und Pulverbeschichtung für Aluminiumprodukte in der Branche. Wir veredeln hochwertige Produkte nach den Wünschen und Vorstellungen unserer Kunden mit hoher Dienstleistungsorientierung und geben Aluminium edle Oberflächen!

Die Zufriedenheit unserer Kunden steht im Mittelpunkt unseres Handelns, um durch

- Größtmögliche Flexibilität
- Höchste Termينzuverlässigkeit und
- Herausragende Qualität

bei Produkten und Dienstleistungen herausragende Leistungen zu erzeugen.

Nachhaltiges Handeln liegt im Fokus unserer Leistungserbringung, die den Schutz der Umwelt, die Reduzierung von Emissionen und einen sinnvollen Umgang mit Energie und Ressourcen umfasst.

Hierzu leisten wir durch eine fortschrittliche Abwasseraufbereitung, Energieerzeugung mittels eigenem Blockheizkraftwerk und ständiger Verbesserung des Energieeinsatzes einen wesentlichen Beitrag zum Schutz unserer Umwelt und gehen mit natürlichen Ressourcen sparsam um. Mit unserem Energiemanagement-System erhöhen wir fortlaufend unsere Energieeffizienz.

Unser Ziel ist es, im Interesse unserer Kunden und Mitarbeiter die hohen Qualitäts-, Umwelt-, Energie- und Arbeits-/Gesundheitsschutzstandards in Zukunft nicht nur konsequent beizubehalten, sondern kontinuierlich weiter zu verbessern.

Unser Erfolg basiert auf dem Können und der Erfahrung unserer engagierten Mitarbeiter, deren Qualifikation ständig durch geeignete Schulungsmaßnahmen weiterentwickelt wird.

Die Einhaltung aller für uns relevanten Gesetze, Vorschriften sowie bindenden Verpflichtungen stellt für uns eine Selbstverständlichkeit dar. Unsere Unternehmenspolitik ist für alle Mitarbeiter verbindlich.

Wir bemühen uns, unsere Kunden, Lieferanten und Dienstleister in den fortlaufenden Verbesserungsprozess mit einzubinden.

Lauchringen, 01.06.2021

gez. Heiko Maier / Geschäftsführung

